

Concurso de murales en Taltal retratan identidad

CULTURA. *Destacan valores como el trabajo en equipo y el diálogo.*

La comunidad escolar de la Escuela Humanista Víctor Hugo Carvajal Meza de Taltal fue protagonista de la iniciativa cultural plasmada en los muros del establecimiento.

Padres, apoderados y familiares de los jóvenes artistas colaboraron en la creación de los murales, organizado por la Escuela con el apoyo de Colbún. El objetivo del concurso es fomentar la identidad local, po-

ner en valor la tradición de Taltal, promoviendo valores como el trabajo en equipo y el diálogo sobre el patrimonio cultural local entre la comunidad escolar.

El concurso de Dibujo y Pintura: Taltal a través del tiempo, tuvo como foco principal el patrimonio de la comuna, destacó Hugo Letelier, encargado de Relaciones Comunitarias del Parque Eólico Horizonte de Colbún. 